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Mitteilung 

 

 

im: Verwaltungsausschuss 

  

 

 

Betreff: Parkraumbewirtschaftung Weilheimer Wiesen 

  

Bezug:  

Anlagen:  Bezeichnung:  

 

 

Die Verwaltung teilt mit:  

 

Am 09.01.08 fand ein Gespräch mit den Vereinen TSG und SV 03 Tübingen, LAV und dem Stadtver-

band für Sport mit Oberbürgermeister Boris Palmer und Erstem Bürgermeister Michael Lucke zum 

Thema Parkraumbewirtschaftung statt. Im Ergebnis des sehr konstruktiven Gesprächs bleibt festzuhal-

ten, dass die Vereine der Parkraumbewirtschaftung unter folgender Maßgabe zustimmen: 

 

1. Die Gebührenpflicht dauert montags bis freitags von 8 bis 17.00 Uhr (und zusätzlich am 

Abend bei Großveranstaltungen in der Paul-Horn Arena). 

2. An den Samstagen und Sonntagen wird von 8 bis 22.00 Uhr bewirtschaftet. 

3. Die Gebühr beträgt 0,50 Euro pro Stunde, maximal 1,50 Euro pro Tag. Dies gilt auch für Ver-

anstaltungen auf dem Festplatz und in der Paul-Horn-Arena. 

4. Rettungsfahrzeuge von DLRG, DRK und freiwilliger Feuerwehr sind von den Gebühren befreit. 

5. Diese Regelung gilt für alle Parkvorgänge auf den bewirtschafteten Parkplätzen auf den Weil-

heimer Wiesen, auch für die Benutzung des Freibads. 

6. Die Vereine erhalten als Ausgleich für die Parkraumbewirtschaftung keine Zuschüsse außer-

halb der üblichen Regelungen der Sportförderungsrichtlinien. 

 

Die Verwaltung übernimmt diesen Vorschlag. Insbesondere durch die Gebührenfreiheit nach 17 Uhr 

von Montag bis Freitag wird den Bedürfnissen des Sports Rechnung getragen. 

 

Die Parkraumbewirtschaftung soll mit Abschluss der Bauarbeiten eingeführt werden. Stadt und Sport-

vereine sehen die Regelungen als Ausfluss der großen Lösung für die Verlagerung des Festplatzes. Die 

Sportvereine begrüßen ausdrücklich, dass die Stadt das Gelände auf den Weilheimer Wiesen einer 

deutlich verbesserten städtebaulichen Lösung zuführt. 

 

Nach einem Jahr treffen sich Stadt und die o.g. Sportvereine um die Ergebnisse der Parkraumbewirt-

schaftung zu evaluieren und um die Ergebnisse der Parkraumbewirtschaftung mit den jetzt vorliegen-

den Schätzungen der möglichen Einnahmen zu vergleichen. 

 


